



Rector UC aborda protestas y justifica relación con planteles de Israel

El rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, se refirió a la manifestación de estudiantes del plantel que exigen que rompan relaciones con casas de estudios israelíes en condena a los ataques del gobierno de Benjamin Netanyahu en Gaza.

“En la UC tenemos una larga historia de colaboración académica con las universidades de Palestina e Israel en diversos campos (...) Estos convenios han permitido el desarrollo estudiantil y académico y también servir de puente entre instituciones de la zona de conflicto. Consideramos muy importante que las universidades tiendan puentes de diálogo y colaboración en esta área de conflicto”, sostuvo la autoridad académica.